
   
令和７年度第１回 
島根県立江津工業高等学校後援会総会を開催いたしました 

 
５月１６日（金）、当校において、第１回島根県立江津工業高等学校後援会総会を開催し、江津

市、浜田市、大田市から理事の皆様にご出席を賜りました。 

総会では、令和６年度事業報告、決算報告、令和７年度事業計画、予算案をご審議いただき、す

べて、お認めいただきました。続いて、新設校の準備状況（Ｉ期まとめ）や学校の現況を説明させ

ていただきました。 

会長の今井久師様（今井産業株式会社代表取締役）、副会長の中村 中様（江津市長様）からは、 

今後も後援会の活動を通じて、江津市、浜田市、大田市の皆さんで協力して、当校等を支援すると

ともに、人材の育成を通じて地域振興を図りたい旨のありがたいご挨拶をいただきました。 

ご多用の中、ご出席を賜りました理事の皆様、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＮＳにも掲載します 


